



Communiqué de presse - 9 novembre 2015

SPINDRIFT 2 AU DÉPART DE THE BRIDGE 2017

Suite au lancement de l'événement THE BRIDGE 2017 par Jean-Yves Le Drian, Ministre de la Défense, les organisateurs enregistrent une nouvelle candidature et non des moindres, celle de Spindrift 2, le plus grand maxi-multicoque de course au monde. Dans le sillage du Collectif Ultim', avec Macif, Actual et Sodebo, qui ont annoncé leur participation dès le démarrage du projet, le trimaran géant de l'écurie Spindrift racing embarque lui aussi dans l'aventure. Il sera donc au départ de la Transat du Centenaire, le 24 juin 2017, pour se mesurer au paquebot Queen Mary 2, dans un défi inédit et symbolique, entre Saint-Nazaire et New York.



© Eloi Stichelbaut / Spindrift racing

LE PLUS GRAND DES MULTICOQUES OPPOSÉ AU PLUS PRESTIGIEUX DES PAQUEBOTS DU MONDE

L'équipe de Dona Bertarelli et Yann Guichard s'élancera à bord du maxi-trimaran Spindrift 2, le plus grand multicoque de course jamais construit, détenteur des records majeurs en Atlantique et autour du monde.

« Nous sommes très heureux d'inscrire THE BRIDGE 2017 au programme sportif de Spindrift 2 en 2017. Plus qu'une course, cet événement, nouveau dans le paysage de la course au large, véhicule des valeurs d'échange et de transmission qui comptent pour Dona (Bertarelli) et moi. S'élancer avec le Queen Mary

2 pour un contre-la-montre à destination de New York est un beau challenge, difficile à remporter. Nous tenons à saluer Damien Grimont et son équipe d'avoir imaginé, porté et rendu possible un tel projet. Nous espérons être nombreux sur la ligne de départ », explique Yann Guichard, co-fondateur de Spindrift racing et skipper du trimaran Spindrift 2.

UN ÉVÉNEMENT HORS NORME, FÉDÉRATEUR ET COMPOSITE

L'élan apporté par cette participation spontanée du prestigieux team illustre pour les organisateurs l'espoir légitime d'envisager THE BRIDGE 2017 comme un événement hors cadre et porteur de sens, motivant les plus grands acteurs du monde de la course au large à rejoindre l'aventure de ce centenaire d'envergure.

Le niveau s'annonce relevé entre Saint-Nazaire et New York, sur le trajet retour hautement symbolique de celui emprunté par les deux millions d'Américains venus apporter une aide décisive aux forces de l'Entente en 1917.

Pont fraternel entre la France et les États-Unis, près d'un siècle après le débarquement des soldats américains lors de la Première Guerre mondiale, THE BRIDGE 2017 proposera de célébrer 100 ans d'échanges et d'émotions entre les deux peuples, autour du jazz, du basket et de ce fabuleux défi des géants.

CONTACTS :

ASSOCIATION THE BRIDGE

Patrick Boissier, Président

Francis Vallat, Vice-président et Président exécutif du comité de soutien

e-mail : contact@thebridge2017.com

PROFIL GRAND LARGE

Damien Grimont, organisateur et coordinateur de l'événement

e-mail : organisation@thebridge2017.com / Tél. 02 97 63 08 81

Les premiers partenaires engagés dans l'aventure...



Partenaire fondateur